

There are no translations available.

Guayaquil, Agosto 28 del 2009

Por tercer año consecutivo la Unidad Educativa Santa Luisa de Marillac abre esta exposición en la que participan todas sus alumnas que ponen de manifiesto su capacidad creadora ya sea en cuadros decorativos, cerámica y vitrales. Esas son las categorías por la que están concursando más de 200 trabajos que serán exhibidos en esta Galería de Arte y Cultura. Los trabajos ganadores se quedarán para la Unidad Educativa

“Se realiza este evento en el mes de Agosto por dos razones, porque es el mes de las Artes y porque es el mes de las Fiestas Patronales de nuestra Santa Luisa de Marillac, Patrona de la Unidad Educativa”, nos comentó la Dra. Blanca Idrovo Domínguez, su Rectora. Indicó que la apertura de la Galería de Arte y Cultura permitirá a los padres de familia conocer de lo que son capaces de moldear y pintar las manos de sus hijas. Además, coincide con la presencia del Museo Itinerante del Municipio de Guayaquil que mostrará 36 piezas arqueológicas encontradas en diferentes épocas en el Litoral, las que se exhibirán hasta el 6 de Septiembre del 2009.

Una de las promotoras de las artes es la Lcda. Mercy Domínguez León, quien transmite a sus alumnas, las diferentes técnicas para los trabajos que realizan, entre ellas, la técnica del granulado, del splash, de la madera, de funde con vitra seta y de vitral.

El evento se realizará este Lunes, Agosto 31 del 2009, a partir de las 09H00 en los patios de la Unidad Educativa Santa Luisa de Marillac.